



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 21. Oktober 2021

MEDIENMITTEILUNG

Reussbrücke Mühlau wird gesperrt

Die Reussbrücke in Mühlau muss repariert und darum gesperrt werden. Die Arbeiten beginnen am 25. Oktober 2021 und dauern voraussichtlich einen Monat.

Aufgrund zahlreicher Hohlstellen an der Betonunterschicht sowie der teils stark angerosteten Bewehrungen drängen sich an der Reussbrücke in Mühlau Reparaturmassnahmen auf. Diese beinhalten Verstärkungen, die mit dem Einbau von quer zwischen den Hauptträgern eingespannten zusätzlichen Stahlträgern realisiert werden. Um die Massnahmen umsetzen zu können, wird ein Gerüst an der Unterseite der Brücke aufgehängt und die Baustelle von der oben liegenden Brückenfahrbahn bedient.

Brücke muss gesperrt werden

Nach eingehender Prüfung und Rücksprache mit dem Kanton Aargau wurde entschieden, die Brücke während den Arbeiten vom Montag, 25. Oktober 2021, bis Freitag, 19. November 2021, für den motorisierten Verkehr zu sperren. Radfahrerinnen und Radfahrer sowie Fussgängerinnen und Fussgänger können die Brücke weiterhin passieren. Es muss jedoch wegen des Baustellenverkehrs mit Behinderungen gerechnet werden. Um die Sicherheit gewährleisten zu können, wird bei Bedarf ein Verkehrsdienst im Einsatz stehen.

Kontakt

Charly Keiser, Kommunikationsbeauftragter
Tel. +41 41 728 53 07, charly.keiser@zg.ch



Die Reussbrücke Mühlau muss saniert werden.



Situationsplan mit der Reussbrücke Mühlau, die ab 25. Oktober 2021 repariert wird.